

# Banca gana 41 mmdp en comisiones

Los ingresos de instituciones bancarias por concepto de comisiones ascendieron en el primer semestre del año a 41 mil 481 millones de pesos, de los cuales 13 mil 30 millones provienen por cargos a créditos al consumo, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

miércoles, 06 de agosto de 2014

MÉXICO, DF (El Universal).-

El monto de las comisiones en tarjetas, junto con los créditos personales y de nómina, ha sido el más elevado en los últimos cinco años para un primer semestre, según el reporte; respecto a junio de 2013, representó un aumento de 8.4%.

Aunque según banqueros una mayor penetración del crédito impulsa el cobro de comisiones, la cartera de tarjeta de crédito se incrementó 4.2% anual a junio, mientras los intereses cargados a los plásticos crecieron 9%, para ubicarse en 11 mil 819 millones de pesos de enero a junio de 2014.

El monto total de las comisiones que cobran los bancos por concepto de la anualidad de la tarjeta de crédito ascendió a 3 mil 731 millones de pesos de enero a junio de este año, un aumento de 5.5% en relación con el mismo periodo de 2013, cuando se ubicó en 3 mil 536 millones.

Enrique Díaz-Infante, investigador del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, aseguró que la banca sigue cobrando altas comisiones, lo que debilita la actividad de los clientes. El uso del cajero automático llega a ser de 30 pesos si no es del banco en el que se abrió la cuenta, expuso.

El analista del sector financiero de Moody's, David Olivares, consideró que los cargos por comisiones aún tienen un margen para disminuir, pero eso se generará por medio de una mayor competencia.